

Der Burschenverein "Concordia" Mitterteich feiert 1984 sein 90-jähriges Gründungsjubiläum. Dazu darf ich im Namen der Stadt Mitterteich, aber auch persönlich herzlich gratulieren.

Wie neuere Nachforschungen gezeigt haben, liegen die Wurzeln des Burschenvereins weiter zurück, als es das Gründungsjahr angibt. Ziel der Mitglieder des Vereins war es von jeher, die Geselligkeit und die Gemeinschaft zu pflegen. Diesen Zielen ist der Burschenverein Mitterteich stets gerecht geworden.

Heute, da das Gespräch mit dem Anderen und die zwischenmenschlichen Beziehungen immer mehr zu verkümmern drohen, sind die Ziele des Burschenvereins ein Programm für alle Menschen in diesem Lande.

Ich bedanke mich bei den Mitgliedern des Burschenvereins und besonders bei den jeweiligen Verantwortlichen für die Arbeit, die sie zum Wohl der Gemeinschaft geleistet haben und auch dafür, dass sie stets zur Stelle sind, wenn sie innerhalb des Geschehens in der Stadt aktiv werden und mit-helfen können.

Für die Zukunft wünsche ich dem Burschenverein "Concordia" Mitterteich viel Glück bei der Erreichung der gesteckten Ziele, besonders bei der Durchführung des 1. Bayerischen Burschenfestes.

Allen Gästen und Besuchern, die aus Anlaß dieser bisher einmaligen Veranstaltung nach Mitterteich kommen, wünsche ich einen angenehmen Auf-enthalt und dem Fest selber einen erfolgreichen Verlauf.

Karl HABERKORN

1. Bürgermeister der Stadt Mitterteich